



Tim Dunia Horror dan Humor Salurkan Bantuan Bagi Korban Banjir di Luwu Sulsel

Tim Dunia Horror dan Humor (DOR) salurkan bantuan bagi korban banjir bandang di Kabupaten Luwu Provinsi Sulawesi Selatan, Jumat (8/10/2021). Penyaluran bantuan tersebut merupakan wujud kepedulian tim DOR antar sesama.

Mereka berangkat sekitar pukul 18:00 WIB dan tiba di kota Luwu pada pukul 05 pagi. Mereka harus menempuh perjalanan kurang lebih 13 jam dari Kecamatan Malunda Kabupaten Majene Sulbar untuk sampai di Kabupaten Luwu Sulawesi Selatan.

Koordinator tim DOR, Kamaruddin, yang dikonfirmasi melalui sambungan telepon, mengatakan, bantuan tersebut merupakan donasi dari masyarakat dan para Viewer sahabat DOR.

“Bantuan ini dari masyarakat Kecamatan Malunda Kabupaten Majene yang kami galang selama dua hari, dan ada juga dari para Viewer atau Sahabat DOR yang dari luar negeri seperti Hongkong dan Malaysia,” kata Kamaruddin.

Pak Kapala, sapaan Kamaruddin dalam DOR berharap, bantuan yang disalurkan bisa bermanfaat dan membantu meringankan beban warga Kabupaten Luwu yang terkena musibah tersebut.

“Kami hanya mengantarkan donasi dari masyarakat dan Sahabat DOR, semoga bantuan ini bisa meringankan beban saudara-saudara kita di Luwu, dan tidak ada lagi bencana seperti ini,” tutur pak Kapala

Ia mengatakan, donasi tersebut langsung disalurkan ke posko yang merupakan titik terparah banjir bandang kabupaten Luwu.



Tim DOR saat menyerahkan bantuan di Posko Banjir Luwu Sulawesi Selatan

Untuk diketahui, kepedulian tim DOR ini bukan yang pertama kalinya dilakukan. Aksi sosial lainnya sudah sering mereka lakukan.

Bahkan tidak sering mereka menyumbangkan sebagian pendapatannya yang didapatkan dari para Viewer untuk pembangunan Masjid yang rusak akibat gempa bumi di Sulawesi Barat awal Januari lalu.

Dunia Horror dan Humor (DOR) merupakan pencari makhluk astral yang ditayangkan secara live. Tim DOR mengeksplorasi lokasi yang dianggap dihuni makhluk astral.

Bagi Anda pecinta dunia supernatural, bisa menyaksikan petualangan tim pencari hantu ini yang tentunya mengasyikkan dengan dipenuhi ketegangan dan humoris.

Tim DOR tayang secara live setiap malam pukul 22:00 apabila cuaca disekitar mendukung. Para host tim DOR akan menemani Anda bersama melihat dan mencari jawaban atas misteri lokasi tersebut. (Ts)